
COMUNE DI TREPUZZI 

 

CONSIGLIO COMUNALE DEL 15 MARZO 2021 
 

PUNTO 8 O.D.G. 
 
Mozione conferimento della cittadinanza onoraria a Patrick Gerge Zaki, presentata dai consiglieri 
comunali: Luigi Renna, Oronza Renna, Giovanni Perrone, Massimo Scarpa. 
 

PUNTO 9 O.D.G. 
 
Mozione adesione iniziativa “Free Patrick Zaki, prisoner of  coscience” e richiesta concessione 
cittadinanza italiana a Patrick Zaki, presentata dal Consigliere comunale Giacomo Fronzi. 
 
 
PRESIDENTE – Considerato l’alto valore simbolico delle due mozioni, la cui unica differenza sta nel 
fatto che una mozione sostanzialmente chiede la cittadinanza onoraria di Trepuzzi e l’altra quella 
italiana, se siete d’accordo faccio una proposta. Senza passare alla discussione passiamo alla votazione di 
entrambe le mozioni. Se la minoranza è d’accordo eviterei la discussione e passerei alla votazione. 
 
SINDACO – Favorevole alla proposta del Presidente.   
  
CONSIGLIERE MANCA – Io sono favorevole alla sua proposta. Un minuto mi è concesso?   
  
CONSIGLIERE RENNA – Sarebbe opportuno leggerla o la diamo per letta?   
  
PRESIDENTE – La diamo per letta, sennò dobbiamo leggerle tutte e due. Le diamo per lette tutte e 
due e quindi le votiamo tutte e due.   
  
CONSIGLIERE RAMPINO – Va bene anche per me.   
  
CONSIGLIERE MANCA – Solo per anticipare il voto favorevole su entrambe le mozioni e un 
ringraziamento a chi le ha proposte perché credo che il silenzio assordante da parte di moltissime 
istituzioni, nazionali e internazionali, sulla vicenda di questo ragazzo si faccia sentire. Sono orgogliosa di 
far parte di un Consiglio comunale che ha sentito l’esigenza di proporre due mozioni di contenuto 
simile ma comunque diverso e spero che questo nostro piccolo contributo vada ad aggiungersi e ad 
alzare il volume della voce delle dimostrazioni di solidarietà, ma anche delle istanze volte a mutare la 
situazione di Zaki. Spero davvero che non ci si fermi qui, che finalmente possa trionfare la giustizia, che 
una persona che non è stata nemmeno sottoposta a un processo possa ritrovare la sua libertà. 
 
PRESIDENTE – Passiamo alla votazione di entrambe le mozioni. 
 
CONSIGLIERE RENNA – Scusate se interrompo, ma come stiamo facendo? Non dovremmo fare 
due votazioni diverse? Chiedo se tecnicamente è giusto. A me va bene questa cosa.   
  
SEGRETARIO – Sì, consigliere, votiamo due volte.   
  
CONSIGLIERE RENNA – Quindi prima votiamo una, poi l’altra?   
  
SEGRETARIO – Esatto. 
 



[Il Segretario procede all’appello nominale per l’espressione del voto sulla mozione posta al numero 8 
dell’ordine del giorno] 
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 15 

ASTENUTI - 1 
  
[Il Segretario procede all’appello nominale per l’espressione del voto sulla mozione posta al numero 9 
dell’ordine del giorno] 
  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 15 

ASTENUTI - 1 
 
CONSIGLIERE RENNA – Ma dobbiamo votare l’immediata esecutività?   
  
SEGRETARIO – Non è necessario per le mozioni. 
 
 
 
 
 


